

# HACHI

令和6年3月19日  
八代市立第八中学校  
学校だより第23号  
文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

## 素敵な卒業式 ～皆さんに感謝です～

3月8日(金)に第76回目となる卒業証書授与式を行いました。今年度は3年ぶりに来賓の方々をご案内できました。八代市教育委員の丸山様、八代市副市長の福島様、八代市議会議員の高山様、まちづくり協議会会長の山口様をはじめ、学校運営協議会の委員さんにもご参列いただきました。告辞、祝辞に続き、現生徒会副会長の中村大雅さんの送辞、前生徒会長の岡崎あげはさんの答辞。どれも心温まるものでした。たくさんの祝詞・祝電もいただき、卒業生がたくさんの方々の祝福を受けることができました。涙、涙の卒業生、証書授与の時点で涙する生徒もいて、これまで八中で過ごしてきた中学校生活の充実ぶりを窺うことができました。在校生も1年後、2年後に向けて自分の将来をイメージしたことと思います。伝統を受け継ぎ、これからの八中を創りあげていってください。また、式場の準備や片付けを本当によく頑張ってくれました。当日も歌や拍手で精一杯祝意を表現してくれ、素敵な式になりました。皆さんに感謝です。



## サクラソウ ～いただいた苗がきれいに咲きほこりました～

卒業式当日、校舎と体育館の間の渡り廊下にはきれいなサクラソウの花道が卒業生を迎え、そして送り出してくれました。このサクラソウは以前同じ職場で仕事をしていた松岡先生(現松高小学校の教頭先生)から12月に苗をいただきました。用務の小原先生がプランターに植え付けをしていただき、大事に育てていただきました。目には見えないたくさんの方々の努力があることも知って欲しいと思います。



## ウグイス ～学び・繰り返し練習・そして習得～

春を感じる日が増え、校舎周辺ではウグイスの声が聞こえてきました。しかし、この時期は「ケ、ケ、ケキョ、ケキョ・・・」というなんとも頼りない鳴き声です。これが周囲の鳴き声を真似、繰り返し練習をしていくうちに「ホー、ホケキョ♪」という美しい鳴き声を習得していきます。今年の4月も美しいウグイスの鳴き声が聞こえてくることでしょう。そして、新2年生・新3年生が新たな気持ちで新学期を迎え、さらに成長してくれることを期待しています。



## 4月の予定

- 8日(月) 就任式・始業式
- 9日(火) 入学式
- 10日(水) 対面式
- 11日(木) 身体計測
- 12日(金) 専門委員会
- 18日(木) 学力調査～19日(金)
- 26日(金) 授業参観・懇談会・PTA総会



## 年度末PTA総会、お世話になりました。

2月28日(水)は年度末PTA総会及び部活動育成会総会は大変お世話になりました。新しい本部役員の方々の承認、各委員会の選任も行われ、新年度の体制が固まりました。3月12日(火)には引き継ぎと第1回の役員会議も行われました。旧役員の方々のご尽力に心から感謝申し上げます。また、新役員、会員の方々におかれましては、今後とも八中生の成長のためにご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

